

dietos a los regidores para el día 23 de junio, ya que, me
cesitan realizar tramites en el SAR, 19 Sin más que
trato se cesa la sesión el mismo día y fecha
firmando para constancia los corporativos pres
tes ante la secretaria.



[Handwritten signatures and scribbles]



Cabildo Abierto #4

Reunida la corporación municipal de Jocón yoro para
celebrar sesión de cabildo abierto #4 para elegir el nro
comisionado municipal el día 23 de junio del año 2022
siendo las 10:00am siendo presidido por el Alcalde mun
cipal P.M. Ashion Bladimir Zepeda Martínez, la presen
de la vice alcaldera Seda. Yessica Guaypa Hernandez Jor
la asistencia de los regidores en su orden 1° Osman
Eliel Martínez Gómez 2° Alma Liset Hernandez Torres 3°
Merary Elisabet Cortez Pérez 4° Celso Rufino Barahona 5° Jor
Reynaldo López, 6° Thania Melitza Martínez Rubio, la asiste
también de la presidente de la comisión Ciudadanos de transpa
rencia la Dra. Mercedes Guadalupe Rivera, también el comisi
nado municipal Ermin Amado Hernandez Hernandez. for

la asistencia de los invitados especiales; El coordinador de CONADEH el Dr. José Adalberto Murillo, representante de la policía nacional Eliseo Avila, representante del Regimiento nacional de los personajes Yadira Suset López, representante de la dirección municipal de educación Verónica Edelmar Solís, representante del COLPROSUMAH Edwin Joel Abreu, representante del PRICOMMA Carlos Ernesto Zepeda, representante de la Asociación delectiva Martínez Álvarez Tito Orta de la Franca, representante del comité Ambiental Ismael Emeita Hernández, representante de junta de agua El Pedrocho Piedad Trochez, Representante de los defecantes patrocinador del municipio, Sociedad de padres de familia, Junta de agua, Representante de iglesia, sector salud y demás pobladores del municipio ante la secretaria Bluff Francisca y Álvarez Pérez que da fe de la siguiente agenda:

1. Comprobación del quorum.
2. Invocación a Dios
3. Apertura del Cabildo abierto, bienvenida y presentación del cabildo abierto.
4. Entonación del himno nacional
5. Lectura del punto de acta de aprobación del cabildo abierto
6. Participación del coordinador de CONADEH
7. Presentación de candidatos nominados
8. Selección de 4 nominados
9. Sesión de los corporativos para votación
10. Juramentación
11. Palabras de presentación del comité Acordado municipal
12. Cierre del evento.

1. Se comprobó el quorum 2. Se realizó la invocación a Dios por la regidora Citra Suset Hernández y Toney. 3. El Sr. Alcalde municipal dio por susceso la Sesión de Cabildo abierto dando la bienvenida a los presentes y a la vez presentando el cabildo abierto el cual es para la elección del Comisionado municipal. 4. Se entonaron los gloriosos sonidos del himno nacional dirigido por el profesor Mariel Ernesto Zepeda Figueroa. 5. La secretaria municipal dio lectura al punto de acta de aprobación



el cabildo abierto para la elección del comisionado municipal. Se presentó el coordinador de CONADEH el Sr. José Adalid Muñillo dando a conocer los funciones que tiene que desempeñar el nuevo comisionado municipal según el artículo 59 de la ley de municipios. Se explicó detalladamente a los ciudadanos el cargo de comisionado municipal. 7. La Secretaría Municipal hizo el llamado por sustituciones que se fueron nombrados a optar por el cargo de Comisionado Municipal de los cuales se presentaron las siguientes personas: 1. Representante de la Iglesia Católica como nominado el Sr. René Eduardo Medina. 2. Nominado por la Dirección Municipal de Educación llamó a reelección al Comisionado Municipal Ermir Arnaldo Hernández quien aceptó a optar nuevamente al cargo de comisionado municipal; como 3. nominado se encuentra la Sra. Antonia Vellafroya representante al patronato de la comunidad de El Barroel como 4. nominado el Sr. Basilio Viquez nominado del patronato de la comunidad de El Palmetal. Como 5. nominada la Sra. Johemy Dueño del patronato de la (comunidad) Dolencia Adrián Bladimiro Zepeda. 8. Una vez se presentaron los nominados la secretaria municipal con ayuda del coordinador de CONADEH se continuó con la elección de 4 nominados ya presentes para que la corporación votó a favor de uno de ellos. Los resultados fueron los siguientes: 1) El representante de la Iglesia Católica obtuvo 10 votos, 2) El representante de la Dirección Municipal de Educación obtuvo 27 votos, 3) La representante del patronato de la comunidad de El Barroel obtuvo 26 votos, 4) La representante de la comunidad Adrián Bladimiro Zepeda obtuvo 8 votos, 5) El representante del patronato de la comunidad de El Palmetal

Obtuvo 4 votos quedando fuera de la elección. 9
Seguidamente, se reunió la honorable Corporación para realizar la votación y escoger 1 de los 4 nominados. Obteniendo el siguiente resultado 6 votos a favor del nominado de la dirección municipal de Educación por la reelección del profesor. Emán Amado Hernández Hernández, y 1 voto a favor de la representante del Patronato de la Comunidad de El Barcoal la profesora Antonia Vellofranco Barneque. 9.1 La Honorable Corporación Municipal de Jocón yoro por mayoría de votos nombra como comisionado municipal al profesor. Emán Amado Hernández Hernández por un periodo de dos años tal como lo manda la ley. 2023-2025. 10 Seguidamente el Sr. Alcalde municipal firmamento al Comisionado Municipal. 11. El comisionado municipal dio sus palabras agradeciendo a la corporación por tomarse en cuenta nuevamente para este cargo y por la confianza depositada en él. 12. El Sr. Alcalde municipal dio por terminado el evento agradeciendo a los presentes por su presencia e involucramiento en esta elección mismo felicitó al comisionado municipal que puede alguna requiera trabajando de la mano de firmas transparentes sin más que todo se cierra la sesión mismo día y fecha siendo los 11:30 am.



Handwritten signatures and scribbles, including a large signature that appears to be 'Juan' and another that appears to be 'Emán Amado Hernández Hernández'.

